



Pièces	5 Pièces
Superficie	134 m²
Référence	83021-ATR
Prix	766 500 €

Cogolin

Maison à vendre (83310)

Cogolin - au cœur des vignes et de la pinède, cette maison de plain-pied du début des années 1990 d'une surface habitable de 134 m² est assise sur un terrain de 5 233 m². Elle comprend : - au rez-de-chaussée : entrée, belle pièce à vivre composée d'un séjour, d'une salle à manger et d'une cuisine ouverte, le tout donnant sur une terrasse bénéficiant de 3 expositions, dégagement, 2 chambres, salle de bains, wc, buanderie. Un studio indépendant comprend : pièce à vivre avec kitchenette, salle d'eau avec wc. Terrasses. - au sous-sol : garage et nombreuses pièces formant un sous-sol total sous ...

Cogolin - in the heart of the vineyards and pine forest, this single-storey house built in the early 1990s offers 134 m² of living space and sits on just over 5,000 m² of land. It comprises - on the ground floor: entrance hall, attractive living room comprising a lounge, dining room and open-plan kitchen, all opening onto a terrace with 3 views, hallway, 2 bedrooms, bathroom, wc and utility room. An independent studio comprises: living room with kitchenette, shower room with wc. Terraces. - basement: garage and numerous rooms forming a basement under the entire house. Carport. Water supply ...

SCP BERNARD, ORON, LENOIR

27 bd Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

